

Los perros de la calle

c ó m i c
□ □ □ □ □

Regreso de la fiesta literaria más importante de América Latina. La lectura y la cultura generan desarrollo. Eso dicen los comentaristas que hablan de la obra de Carlos Fuentes...

Eduardo Loria Díaz

Correo electrónico:
quijano6919@hotmail.com

Ilustración: Bettina Montes de Oca Corral.
Correo electrónico: ragnarook9@hotmail.com

Casi llego a mi casa. Es media noche. La calle está desierta. A lo lejos un viso de luz. Afuera de una taquería, que pronostica muerte, dos comensales y un taquero. Tres perros despedazan a un gato vivo. Siguen comiendo. Sólo observan y siguen comiendo. A través de la ventana de mi auto presencio esta escena dantesca.



Pienso que es sólo producto de la oscuridad. Mi hija grita. La veo. Quiero vomitar. Volteo de nuevo y el gato se contorsiona, convulsiona... agoniza. Espero que dure poco...



Un cólico estomacal me dobla. Llego a mi casa. Me aísto del mundo. Veo a mis mascotas, dos gatas y un perro. Trato de no pensar... No puedo leer...

